

# DESA

## Berkat Tangan Dingin Satgas TMMMD Pesisir Selatan, RTLH Bakal Disulap jadi Rumah Layak Huni

Adi Kampai - [SUMBAR.WARTADESA.CO.ID](http://SUMBAR.WARTADESA.CO.ID)

Jul 26, 2024 - 15:33



Pesisir Selatan-Sudah belasan tahun Nenek Sitiar (72) warga Kampung Lagan

Ketek Mudiak, Kenagarian Lagan Mudiak Punggasan, Kecamatan Linggo Sari Baganti, Kabupaten Pesisir Selatan, bersabar hidup dalam rumah yang tidak layak huni.

Ketiadaan biaya menyebabkan rumah yang ia tempati lapuk dimakan usia. Nenek Sitar hanya bisa pasrah dengan keadaan, ia terpaksa melawan kerasnya kehidupan dan tertatih menghadapi nasib ditengah gempuran teknologi yang serba canggih.

Namun demikian, sejak Rabu (24/7/2024), Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) di wilayah teritorial Kodim 0311/Pessel tahun 2024 secara resmi dibuka.

Keadaan Nenek Sitar pun berangsur mulai berubah. Betapa tidak, ternyata rumahnya masuk salah satu daftar yang akan direhab oleh Satgas TMMD ke-121 tahun 2024 Kodim 0311/Pesisir Selatan.

Ia pun mulai bernafas lega. Senyum sumringah dan wajah cerianya pun sering terlihat oleh personel Satgas TMMD dibanding hari-hari sebelumnya.

"Alhamdulillah, berkat bapak-bapak TNI rumah saya akhirnya bisa diperbaiki dan saya sangat senang bisa memiliki rumah yang layak huni," ujar Nenek Sitar, Jumat (26/7).

Ia pun bersama keluarga bertekad untuk ikut membantu sekuat tenaga para personil Satgas TMMD ke-121 Kodim Pesisir Selatan yang tengah mengerjakan proses rehab rumah miliknya.

Pada kesempatan itu, Personel Satgas TMMD Pesisir Selatan, Serda Agus Maryadi mengatakan, ditengah semangat gotong royong yang membara, prajurit TNI Kodim 0311/Pessel menunjukkan kekompakan dan kerja tim yang luar biasa. TNI dan masyarakat bersatu padu saling membahu mempersiapkan adukan semen yang akan digunakan sebagai bahan pemasangan batako untuk mengerjakan proses rehab rumah masyarakat.

Sejumlah personel TNI terlihat berjibaku melaksanakan pembangunan sejumlah bedah rumah tidak layak huni yang anggarannya bersumber dari Baznas Provinsi Sumatera Barat dan Kabupaten Pesisir Selatan.

"Kekompakan ini merupakan wujud komitmen kami untuk memastikan kelancaran pelaksanaan TMMD di wilayah Pesisir Selatan agar tercapai sesuai target. Kami berada dalam satu tekad untuk menyelesaikan kegiatan ini dengan baik. Semangat gotong royong ini adalah kunci kesuksesan demi membawa kemajuan bagi masyarakat," ujar Serda Agus Maryadi.

Ia pun berharap, kekompakan dan kerja keras yang ditunjukkan oleh personel Satgas TMMD wilayah Pesisir Selatan turut menginspirasi masyarakat agar berperan serta dalam pembangunan dan pemeliharaan infrastruktur yang akan memberikan dampak positif bagi kesejahteraan bersama.

Menurutnya, tujuan utama dari rehab RTLH ini adalah upaya untuk meningkatkan kualitas hidup pemilik rumah. Karena dengan tersedianya pelayanan perumahan yang layak huni bagi penduduk miskin, maka kehidupan masyarakat bisa lebih

sejahtera ke depannya.

"Program TMMD ini akan menjadi momentum penting dalam memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat sebagai upaya mencapai pembangunan yang berkelanjutan," ucapnya lagi. (\*\*)